
          2月 15 日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週に引き続きまして、Zoom での参加とさせていただ

きます。実は例会前に会場に足を運び、ニコニコ BOX だ

け入れさせていただきました。会場設営の皆様には大変

ご苦労おかけいたします。 

本日は、ニコニコ BOX 委員会の滑川委員長に卓話いた

だきます。明秀学園日立高等学校のセンバツ出場、誠に

おめでとうございます。この件に関わる卓話ということ

で楽しみにしています。 

来週 26 日に、私が通っている茶道教室に米山奨学生

の趙一さんを招待して、お茶の体験をしていただくこと

になりました。なにか思い出になればと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 先週、理事会開催されました。 

l 今後の例会は、まん延防止が延長された場合、引き

続きハイブリッド例会とする予定です。 

l 瀬尾会員から退会届が届き、理事会にて受理されま

した。1988 年からロータリー活動をされていました。

長きにわたり活動いただきましたことを感謝いた

します。 

l 日立市社会福祉協議会へ寄付いたします。こども食

堂に食品等を寄付する予定です。 

l 地区大会の出欠を、事務局まで連絡いただけますよ

うお願いいたします。 

 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

28 名 16 名 12 名 64 ％ 9 名 100％ 8 名 

 

 
ニコニコ BOX       滑川委員長 

 

² 滑川委員長、卓話よろしくお願いいたします。 
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本日の例会：令和 4年 02 月 22 日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー情報伝達委員会 

 
次 回 例 会：令和 4年 03 月 01 日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 
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■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



荒川会長・小笠原幹事・山本忠安・星 勝治・ 

須田 聡・弓野博司・朝日正道・滑川孝則 

² 滑川会員、「明秀日立高」に関する卓話楽しみにし

ております。よろしくお願いいたします。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 20,000 円 累計額 580,000 円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

ニコニコ BOX 委員会       滑川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 当校（明秀学園日立高等学校）は、おかげさまで第

94 回選抜高等学校野球大会に出場することになり

ました。 

l 本当に嬉しいことなのですが、決定の裏では、実は

甲子園へ向けての業務が激務なのです。 

l 出場決定までのドキュメントを、私、教頭目線から

お話しさせていただきます。 

l 秋季関東地区高校野球茨城県大会に、2回戦から登

場しまして、夏の甲子園出場校である鹿島学園など

を倒し、茨城県第一代表になりました。 

l 第一代表は、今年は茨城開催でしたので、一つ勝て

ば甲子園確実なスーパーシードになります。 

l 健大高崎さんとの試合になりまして、結果的には勝

利いたしました。 

l この試合の私（教頭）の心の動きをお話ししたいと

思います。 

l 5回終了時点で 7 対 1。ほぼほぼ甲子園確定となっ

てきまして、私の頭の中には今後のプログラムが浮

かんできました。 

 

 

 

 

 

 

l まず、全校生徒を集めて人文字を作ります。そこに

毎日新聞社のヘリコプターが飛んできて、ボールを

落とし、社長さんのメッセージをいただくというセ

レモニーがあります。これがとても大変なのです。 

l 私たち教職員が屋上から、生徒に拡声器を使って指

示を出します。そして全校生徒による人文字を完成

させました。苦労した分、翌日の新聞に「とても綺

麗な人文字でした」と感想をいただきました。やっ

ているほうは、冷や汗ものでした。 

l 人文字のあとは？と考えますと、記者会見、表敬訪

問、壮行会準備などです。 

l ちなみに出場決定連絡は、選考委員からの電話連絡

となります。 

l 出場決定後、各所からお花が届きます。取材依頼も

殺到します。 

l 写真もメディアのリクエストに応えながら、撮影さ

れました。コロナ対策を考慮しつつ進めていきまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 続いて、横断幕やのぼりを作成いたしました。 

l 動画やポスターも作成いたしました。 

l そして、一通り選考決定についての行事が終わりま

して、2月 5日に出場後援会を立ち上げ、現在進め

ております。 

l 会長に小川日立市長、名誉会長に大井川茨城県知事、

名誉副会長に大部高萩市長として役員に入ってい

ただいております。 

l 本日ポスターをお持ちしました。募金目標金額達成

のため、振り込み用紙も持参して参りました。 

l どうぞ皆様のご支援賜りますよう宜しくお願いい

たします。 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

 

会長の点鍾をもって閉会。 


